

Session plénière du Conseil pontifical pour l'unité des chrétiens

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Image not found

[Udienza della plenaria con papa Francesco](#)

Du 18 au 21 novembre a eu lieu à Rome la Session plénière du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, en coïncidence avec le cinquantième anniversaire de la promulgation du décret du Concile Vatican II sur l'œcuménisme *Unitatis redintegratio*.

Fr. Enzo y a pris part en qualité de [Consulteur](#).

Au cours de la session plénière a été présentée et discutée la situation actuelle des principaux dialogues que l'Église catholique poursuit, en soulignant les questions centrales et les noeuds à résoudre.

Image not found

[Udienza della plenaria con papa Francesco](#)

La session plénière s'est ouverte par la célébratiobn eucharistique dans la basilique de Saint-Pierre le mardi 18 novembre à 8h.

La commémoration des cinquante ans de la promulgation du décret du Concile Vatican II sur l'œcuménisme *Unitatis redintegratio*, qui tombe le 21 novembre, a conclu la sessione. Jeudi 20 novembre, à 16 h., le pape François a reçu les participants leur a adressé une [lettre personnelle](#)

Voici certaines des paroles que le pape a adressé aux participants de la session plénière :

"Je m'adresse directement à vous... Mon discours, qui a été préparé, vous pourez le lire plus tard. L'œcuménisme est un chemin, c'est un chemin à faire ensemble; ce n'est pas qu'une attente.

N'attendons pas que les théologiens se mettent d'accord pour, ensuite, nous tenir ensemble: nous devons cheminer maintenant déjà ensemble. Ce chemin se fait dans la prière, dans l'humilité, dans la communion du sang versé pour le Christ aujourd'hui, aujourd'hui.

Quand un chrétien est tué, on ne lui demande pas s'il est catholique, s'il est luthérien ou s'il est orthodoxe, mais on lui ôte la vie parce qu'il est chrétien...

De nouveaux obsacles se présentent pour l'œcuménisme... mais prenons courage! Et merci pour ce que vous faites, comme service à l'Église, pour l'unité de tous les chrétiens."

A 18h., ont été célébrées les vêpres dans la basilique de Saint-Paul hors les murs, et vendredi 21 novembre, à 9h. 15, a eu lieu un événement public à l'Université grégorienne.